
qqqqq Interrogazione n. 147
presentata in data 16 ottobre 2010
a iniziativa del Consigliere Marangoni
“ Richiest a di conformità urbanistica: rigassificatore di Porto Recanati”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Enzo Marangoni Consigliere regionale Lega Nord,
Premesso che in data 8 giugno 2010, dopo un lungo dibattito, l’Assemblea legislativa

regionale si è espressa in maniera contraria al rigassificatore Gas de France di Porto
Recanati;

Vista:
a) la richiesta inviata dalla Giunta regionale ai Comuni di Recanati, Porto Recanati e

Castelfidardo di esprimere un parere di conformità urbanistica per il passaggio di un
metanodotto riconducibile ad un eventuale rigassificatore;

b) che tale richiesta è contraddittoria rispetto alla decisione dell’Assemblea legislativa
regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) per quale motivo si è richiesto il parere a tre Comuni su una procedura già precedente-

mente non approvata con una deliberazione dell’Assemblea legislativa regionale;
2) quale è ad oggi lo stato della procedura e della vicenda riguardante il rigassificatore di

Porto Recanati.


